

Alumnos del taller de pintura exponen sus trabajos en el Centros Sociocultural Joan Miró

Fecha de publicación: 2/06/2016 0:00

Descripción:



Alrededor de 30 artistas del taller de pintura del Centro Sociocultural Joan Miró exponen, del 6 al 24 de junio, sus trabajos realizados a lo largo del curso. Bajo el título "Color de seda" se presentan obras en las que sus creadores han utilizado infinitos colores de papel seda con un barniz acrílico, consiguiendo así crear nuevos colores y transparencias infinitas. Su terminación queda como un collage brillante, semejante a un esmalte en frío. Las superficies de todas sus obras son diferentes, en algunos casos añaden cartones, distintos papeles, pasta de papel, telas, arenas, arcillas, plastilina... La muestra también acoge objetos trabajados con la misma técnica, en los que resalta importancia del color complementario en la pintura, y una pantalla de papel de grandes dimensiones